
 

硬筆やよい歯について表彰を行いました。受賞者は、体育館の壇上にあ

がり、賞状をもらった後、大きな拍手に包まれていました。 

 

 今年度初めて、全校が体育館に集まり実施しました。涼しい中で、校

長先生のお話と夏休みの生活についてを、いい姿勢で聞いていました。 

協議内容は、不登校対策や見守り隊、校庭の金木犀についてでし

た。協議会の後には、授業を参観していただきました。 

 ５・６年生が、中学生の吹奏楽部の演奏を聴きました。生の楽器を目の

あたりにして、目を輝かせて聞き入っていました。 

 


